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「東法連青連協平成18年度全体連絡会議」
恒例の「青連協　平成18年度連絡協議会」が２月
27日、センチュリーハイアット東京で開催されまし
た。矢島部会長始め４名が参加しました。
第一講座は、「ベースボールにみる組織の在り方」
と題して、スポーツジャーナリスト
の義田貴士氏が、第二講座は、千住
金属工業�佐藤千寿氏が、「道徳と
資本」と題して話して頂きました。
含蓄のある大変に素晴らしい内容で
した。

「第3回東法連青連協交流ゴルフコンペ」
恒例となった「青連協交流ゴルフコンペ」が、３
月６日、青梅ゴルフ倶楽部で開催されました。矢島
部会長始め４名が参加しました。総勢51名が、個
人・団体で熱い戦いが展開されました。
「東法連青連協第4ブロック連絡協議会」
３月16日、「巡回評議会」が開催されました。今回
は、杉並の担当という事で、新宿のＮＳビルにある
アジアキッチンで開催され、３名が参加。「心の交
流会」と銘打たれた連協は、終始和気藹々の中、
盛会裏に終了しました。

『第151回研修会 東京無線タクシー・無線室見学』
㈱鳥一番　佐藤　直人

毎年恒例の「内部講師による研修会」は、村澤様
のご配慮で、東京無線タクシー・無線室の見学とい
う事で、２月２日に行われました。
今、業界随一の無線タクシーグループの見学とあ
って、参加者は20名、その後の交流会は、22名と大
変に暑い（？）一時でした。
全国に先駆けてタワーカードシステムを開発し、
後払いメンバーズカードを発行したり、平成14年に
は、各社クレジットカードの取扱いを開始したり、
平成16年からは、デジタル無線配車システムを導入
するなど、常にお客様へのサービス向上に努めてい
る事など大変に感動しました。
講師の村澤様からは、平成15年から18年度の配車
実績推移や、移動局機器など詳細に説明をして頂き、
その後、無線室を見学させて頂きました。
街中で、良く見受けられる東京無線の無線室を見

学する事が出来、更に身
近になった気がします。
村澤様、本当にありがと
うございました。又、ご
協力頂いた無線室の皆様
に感謝致します。

『親睦ゴルフ＆管外研修会（箱根）』
�ガリバー　吉川　健一

２月４・５日に、青年部会の管外研修会を行い、
今回は、初日はゴルフコンペとなり、箱根という立
地条件の為か、右は谷、左は山という中でのプレイ
となりました。結果は、優勝は副会長の木村さん、
二位は阿部さん、三位は麻沼さんという上位常連組
の結果となりました。天候も良くさほど寒さも感じ
ずに大変良い中でのプレイが出来、日頃の疲れも一
気に吹っ飛んだ様な気がします。
ゴルフが終わり、毎年お世話になっている宿泊先
の南風荘に到着し、のんびり温泉に入った後は待ち
に待った懇親会が始まりました。酔いがまわる前に
コンペの表彰式を行い、その後は二次会・三次会…
大変盛り上がった大宴会となりました。私自身、箱
根の管外研修に参加して以来、皆さんと馴染む事が
出来て青年部の活動にも積極的に多く出る様になり
ましたので、なかなか時間が取れないかと思います
が、もっとたくさんの部会員の方々に参加して頂け
たらと思います。

『誤りやすい源泉所得税Ｑ＆Ａ』
東合交易㈱　富塚　沙織

２月９日に第283回研修会が開催されました。研
修内容は『誤りやすい源泉所得税Ｑ＆Ａ』で、講師
は中野税務署の宮崎審理官でした。研修は昨年と同
様、部会員が事前に質問を出し、当日回答を頂くと
いう形式でした。

まず一つめの質問は、
『前月中に給与の支払が
ない人に支払う賞与の源
泉所得税の計算期間につ
いて』でした。このよう
な賞与支払のケースはま

れですが、そういう時こ
そ源泉所得税は誤りやす
いのだと思います。説明
を聴き、所得税法を読み
合わせた上で、実際に例
題の計算を行ったので大
変よく理解できました。
また、『本年より適用となる地震保険料控除につい
て長期損害保険契約等についてはどうなるのか』と
いう質問では、経過措置がとられるそうですが、そ
の他の詳細については本年の年末調整頃に明確にな
ってくるようです。地震保険料控除は新しい控除項
目なので、みなさん興味のある内容でした。これら
の質問に関連して、部会員の皆さんの質問が飛び交
い、活発な研修会となりました。
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◆源泉研究部会◆

「第283回研修会を開催」

◆青年部会◆

「第151・152・153回研修会（管外）」

源泉税は微妙ですね

東京無線にて… 恒例の“箱根”で…部会長他10名が参加

講師の宮崎上席 西條部会長


